

LA NOVEDAD DEL MENSAJE DE JESÚS

Instrucciones Generales

- ✓ **NO IMPRIMAS** éste material
- ✓ Si estás en un computador, presiona F5 en el teclado para ver las animaciones.
- ✓ Si estas en un celular, ponlo de manera horizontal.

Profesora: Leslie Muñoz Gonzalez

Jesús mismo es el Reino de Dios

El Reino de Dios se verifica primero en Jesús, su ministerio público y su pascua; después se manifestará en la Iglesia, pueblo de Dios que Cristo reúne en torno a Él como nueva sociedad. Al dar este paso, el contenido del anuncio evangélico cambia del "Reino de Dios" al anuncio de la vida, obras, enseñanzas y salvación de Jesucristo, glorioso y vivo, presente a su Iglesia. "El Reino de Dios no es un concepto, una doctrina o un programa sujeto a libre elaboración, sino que es ante todo una persona que tiene el rostro y el nombre de Jesús de Nazaret, imagen del Dios invisible."

Una Gran Misión Hoy!

La acogida de esta buena nueva exige un cambio de vida (conversión) como condición necesaria para acceder a dicha nueva vida. Significa un cambio de mentalidad y adhesión personal a Cristo y a su mensaje. Este conocimiento de Jesús es vivido personalmente e implica un acto de confianza y abandono en Él, que nos ayuda a vivir como él. La llamada a la conversión no se dirige tan sólo a los que escuchan por primera vez el anuncio del reino sino a todos los que ya la acogieron, que sepan vivirlo bien y lo anuncien a toda la humanidad

Exigencias del Reino de Dios en la Vida del Cristiano

Si Dios se acerca en los gestos y en las palabras de Jesús y revela su rostro de Padre misericordioso y benévolo en su estilo de vida y en sus opciones históricas, aparecen inmediatamente en toda su energía y con toda su urgencia las exigencias ético-religiosas correspondientes. Si el reino de Dios se les da gratuitamente a los pobres, si los enfermos y los desesperados quedan curados y reciben acogida, se intuye inmediatamente que la cercanía de Dios hace también acercarse a los hombres entre sí, derribando los muros que separan a los ricos y a los pobres, a los de cerca y a los de lejos, a los amigos y a los enemigos, a los justos y a los pecadores, a los hombres y a las mujeres.

Dios es bueno, el único bueno, que da gratuitamente sin discriminaciones ni prevenciones, porque es Dios

De esta relación vital suya con Dios se deriva el sentido de inmediatez que transparentan sus palabras y la radicalidad de sus exigencias.

Inspirándose en este núcleo religioso profundo Jesús está en disposición de condensar todas las exigencias éticas en el principio del amor.

Las nuevas dimensiones del amor y sus motivaciones últimas quedan definidas por el rostro de Dios que se acerca a cada uno de los seres humanos,

poniendo de manifiesto su verdadera y profunda identidad.

Desde este momento las relaciones entre los hombres y la nueva perspectiva del reino que se acerca no pueden ser más que relaciones de amor gratuito e incondicionado.

Escribe en tu cuaderno:

- Escribe en una hoja, lo que a tú parecer resulta más importante en el mensaje de Jesús, según lo visto en este último tiempo, y cómo puede significar para tu familia una Buena Noticia.
Escribe, fundamenta, explica.

Para Finalizar

Este mismo principio del amor gratuito e incondicionado, que tiene su fuente y su modelo en el amor de Dios-Padre, tiene que inspirar las relaciones de los discípulos dentro de la comunidad. En las situaciones conflictivas y en las tensiones provocadas por las ofensas y faltas entre los "hermanos" el amor del prójimo se convierte en iniciativa de reconciliación y de perdón. (...) De esta manera el hombre pone su único fundamento en Dios, pero los bienes se convierten en signo y cumplimiento del amor para con el prójimo necesitado (Mt 19,16-21)